

SANTA MARTA



Mario Hernández, ganador en verdicillo. | EÑE

Éxito en el primer concurso de canto de la Unión Silvestrista con casi un centenar de pájaros

EÑE | SANTA MARTA

Hasta 90 pájaros cantores se han dado cita ayer en Santa Marta de Tormes para participar en el primer concurso de canto organizado por la Unión Deportiva Silvestrista de la localidad. Durante toda la mañana las dependencias municipales de la calle Enrique de Sena han acogido a participantes y aficionados al silvestrismo para ver a los distintos animales en competición.

El concurso establecía cuatro categorías: jilgueros, ver-

decillos, pardillo y verderón.

Así, el primer y segunda clasificada en jilgueros fueron Francisco Tapia e Idem Rodríguez. Por su parte en Verdicillo el ganador fue Mario Hernández, mientras que en pardillo el primer premio fue para Manuel Alberto Martín García y en verderón para Juan José Muñoz.

Los miembros de la Unión Deportiva Silvestrista se mostraban ayer muy satisfechos de la alta participación en su primer evento como entidad.

CABRERIZOS

El Ayuntamiento limpia y mejora las cuatro zonas verdes más importantes del municipio

Los alumnos del Programa Mixto de Formación trabajan en El Teso, La Recorva, Los rejonos y el mirador de Ramón Valle-Inclán

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos saneará y mejorará en los próximos meses las cuatro zonas verdes de la localidad más extensas y con más usuarios gracias a la ayuda de los ocho alumnos trabajadores que forman parte del Programa Mixto de Formación y empleo "Acondicionamiento de zonas verdes municipales". Una iniciativa que pretende formar y cualificar a parados de la localidad de forma teórica y práctica en jardinería con el fin de abrir nuevos nichos en el mercado laboral para ellos.

Los trabajos del taller de empleo se centrarán en cuatro áreas: el Parque de Los Rejonos, el Parque Teso de la Cruz, El Paraje de la Recorva y el Mirador de la Calle Ramón M^a del Valle-Inclán.

En estos momentos los alumnos están trabajando en el Teso de la Cruz donde han recogido ya todas las hojas caídas, han podado el seto perimetral que eliminaba luz y visibilidad a las viviendas contiguas, han descubierto las arquetas de riego existentes para conectarlas con las zonas de nueva conexión, ya que se ampliará el sistema de riego, además de abonar el césped.

Se trata de un cambio que ya se aprecia en Los Rejonos, donde la limpieza del terreno y el hormigonado de una zona de acera ha mejorado mucho la imagen. Además en La Recorva los alumnos han trasplantado tres olivos centenarios que se colocarán en la bajada del carril bici y el paseo peatonal que se acaba de abrir al público en esta zona.



Los alumnos trabajadores del taller en el parque El Teso. | EÑE

Han trasplantado varios olivos centenarios que se han reubicado en el nuevo carril bici de La Recorva

Los alumnos trabajarán durante varios meses en la mejora de todas las zonas verdes de cara a la primavera con el fin de acondicionar espacios que son muy importantes en una localidad que se caracteriza por las viviendas unifamiliares y numerosas zonas ajardinadas que necesitan importantes labores de mantenimiento.

En esta ocasión, el Ayuntamiento de la localidad se servirá de las prácticas que tienen que realizar los alumnos del taller de empleo para que puedan aprender los trabajos más básicos de jardinería.

SANTA MARTA

El Consistorio amplía las subvenciones con la creación de ayudas a la natalidad y a Ascol

Son dos propuestas planteadas por C's y compartidas por el PP

EÑE | SANTA MARTA

La apuesta por las políticas sociales y mantener las ayudas a los colectivos más desfavorecidos y necesitados es una de las máximas que mantiene el equipo de Gobierno de Santa Marta en el presupuesto municipal de este año. Con este objetivo y para que ningún vecino se quede sin participar en actividades o recibir los servicios municipales, el Consis-

torio ha creado dos nuevas partidas a propuesta del grupo C's, compartidas con el equipo de Gobierno, para la Asociación Ascol y otra para ayudas a la natalidad (15.000 euros).

También mantendrá este año las subvenciones al Centro de Madres Solteras 'Ave María' con 6.000 euros y de 3.000 euros a la ONG Proyecto Hombre, así como los 15.000 euros que destina para

las ayudas de emergencia, entre otras. Una aportación que supone la consolidación de las políticas sociales, junto a las bonificaciones incluidas en las ordenanzas fiscales a los distintos colectivos, "para garantizar el acceso a todos los servicios, independiente de la situación económica de los vecinos", aseguran el alcalde, David Mingo, y la concejala de Economía, Chabela de la Torre.



LA BUENA COCINA
LA HACEN LOS BUENOS
PRODUCTOS

DOMINGO, 18 de FEBRERO

CUARTA ENTREGA

Bacalao,
el rey del salazón



Por sólo
2,95 €
+ CUPÓN

TODOS los
domingos un nuevo
libro en tu kiosco con

LA GACETA

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR

Precio 1ª entrega suscriptor 0,80 €
Precio resto entregas suscriptor 2,50 €
Precio colección completa suscriptor 30,00 €

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en el correo electrónico promociones@lagacetadesalamanca.es
Puede adquirirlas en nuestras oficinas: Avda. Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 16

923 125 240